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5 0 上海、江苏
江西等

常言道：“一分耕耘一分收获”。只

有付出努力，才能不断取得进步；只有在

春天播种，秋天才能够收获，冬天才能享

用胜利的果实。销售彩票也一样，只有

付出，才有收获！

柴先生夫妻二人出门在外打工多

年，2011年因孩子在县城读书，所以专

门从外地赶回，并在宿松县宿松路北站

附近申办了一家体、福彩销售网点，站点

号为15530。刚开始销售并不是很好，

每月体彩的销售额也就大概1万多元。

用柴先生的话说：“我坚信目前的困境只

是暂时的，因我相信勤能补拙”。

从事彩票销售三年多来，柴先生不

仅从未关过门，即便是过年休市，也早早

的开始销售即开型彩票。每天坚持8：

00开门营业，晚上11点多关门，逢世界

杯、五大联赛赛事时会忙到更晚。

销售中，柴先生为了能够给彩民提

供一个舒适、干净、整洁、温馨的店内环

境，一直坚持不懈地努力着。2013年 6

月，在体彩专营店形象建设中，柴先生主

动提出进行体、福分离，在原有店址对面

花重金新租了两间店面，体彩正式步入

专营化。无论是店内的内部环境，还是

其他的软硬件设施，都严格按照专营店

形象标准化建设。

随着柴先生的辛勤付出和默默坚

守，随着柴先生的诚信经营，随着柴先生

的热心服务，随着柴先生在彩民群体中

的口碑相传，该网点人气越来越旺，销量

也迎来了质的飞跃，从2011年销售的19

万元猛增至2014年截至目前为止的150

万元销量。 徐小兰

临泉体彩业主
畅谈经营心得

临泉县18416体彩站点是2013年改

造的专营店，改造前，该网点每个月只有1

万元的销量。改造一年过去了，现在这个

站点每个月销售5万元以上，是什么原因

让站点销售增长？该网点业主单老板谈

了自己的销售心得。

首先，要用心经营。以前单老板还经

营有其他生意，每个月也有近千元的收

入，并没有把彩票经营放在心上，通过省

体彩中心平时的玩法促销培训，单老板才

投入了精力，把体育彩票当成主业去做，

这才有了可喜的成绩。

其次，要亲自参与站点的经营宣传。

单老板说：你说彩票好，人家问你“你自己

买不买彩票？”你如果说不买，人家怎么能

相信！只有说买，并从口袋里掏出一把彩

票，人家才会相信，才会跟着购买。

最后，要认真研究，中奖是硬道理。

单老板店里贴满了11选5的中奖票，仔细

看一下，发现大部分是任选三、任选七的

票，其中有单式倍投，也不乏复式胆拖中

奖票，醒目位置还有11选5推荐号和投注

计划。 张林林

蚌埠小伙真幸运
首次购彩中万元

星报讯（彭军）9月 8日，

蚌埠体彩分中心来了个20岁

出头的小伙子，小伙子来到兑

奖大厅后喜气洋洋，从包里掏

出一张排列三玩法的彩票递

给工作人员说：“我要兑奖，我

中了1万块！”

工作人员接过小伙子的

彩票，并办理了相关的手续，

经过电脑兑奖终端一查看，中

了 10注排列三玩法，奖金共

计10400元。据悉，这是小伙

子第一次买排列三玩法，他进

了彩票店，无意中听说排列三

玩法奖金上调，他便尝试着用

自己的生日7、2、4买了10注，

没想到第一次买排列三玩法

就中了，自己的生日给自己带

来了财运真是想不到。

小伙子办理完手续，领到

了 10400 元的支票。他说，

“这是一笔意外的财富，我要

用这笔钱给我父母买份礼物，

感谢父母对我的养育之恩，剩

下的再存起来。”说完朝着大

家打招呼离去，望着小伙子远

去的背影，笔者仿佛看到了幸

福的一家三口。

铜陵目标“全面超上届”
铜陵市为确保在省十三运上实现“金

牌、奖牌、总分超越上届，市级排名进位

次”的目标任务，省十二运结束以后，确立

了“以优势项目为核心，以突出金牌为重

点，确保金牌，力保总分”的省运会战略，

力争做到优势项目要有新贡献，潜优势项

目要有新突破，集体项目要有新目标，新

设项目要有新举措，将田径、游泳、举重、

摔跤、武术、跆拳道、女子足球、女子手球、

橄榄球等项目确定为重点夺金项目。

从2010年开始分三个阶段抓好运动

员队伍的选材、训练和比赛。第一阶段：

2010年 11月至2011年 6月为调整充实

阶段。主要任务是选好苗子、着眼未来，

加强运动员的选招，进行科学选材、科学

训练，初步形成参加省十三届运动会的运

动员队伍；第二阶段：2011年6月至2012

年 6月为巩固提高阶段。主要任务是系

统训练，积极提高，形成500人左右的具

有一定竞技运动水平的运动员队伍；第

三阶段：2012年 6月至2013年 6月为强

化冲刺阶段。主要任务是以金牌项目为

核心，以金牌运动员为重点，坚持从难从

严从实战出发的科学大运动量训练，缩

短战线、突出重点，强化专项训练，提高

专项水平。 记者 江锐

朱琳广州赛无缘八强
星报讯（记者 江锐）9月17日，WTA

国际巡回赛广州网球公开赛展开女单第

二轮比赛的争夺。安徽小花朱琳连丢两

盘以4:6和 2:6不敌中华台北名将谢淑

薇，遗憾无缘八强。

朱琳目前的世界排名为第185位，本

站比赛她持外卡直接入围正赛，首轮比赛

爆冷击败了意大利老将文奇。

原因一：年龄

在当今WTA网坛，老将的战斗力绝不

容忽视。尤其是上半赛季，小威和李娜把持

世界排名前两位，大有牢牢将年轻人压制的

态势，不过好景不长，布沙尔、哈勒普等年轻

球员的崛起，以及科维托娃、沃兹尼亚奇展

示的青春战斗力，还是让人不禁感慨李娜的

老去。从法网和温网的成绩来看，李娜想在

每项赛事都打出NO.2的水准十分困难，而

更为重要的是，媒体不断提及李娜的年龄，

多少也让娜姐褪去了激情。

原因二：伤病

可以说，李娜已是伤病缠身，而膝伤就是

让她选择退役最直接也是最根本的原因。

事实上早在2002年，李娜就在与伤病做斗

争，在随后的时间里，李娜苦苦支撑，取得一

定成绩的同时，不断的伤病成为了李娜的心

头大患。从2005年复出直到2010年，李娜

因伤错过的比赛不计其数。不断的伤病让

李娜也萌生了再次退役的念头，好在德国医

生仁伯克和理疗师阿莱克斯一次次让她渡

过难关，这才有了2011赛季的一飞冲天。接

下来几年，李娜伤病稍有好转，但在本赛季3

月膝伤复发后，李娜最终没能克服，在北美

赛季前选择了休战，并且即将退役。

原因三：圆梦
每个人都有自己的梦想，而李娜夺得法

网后的梦想就是澳网冠军。她在本赛季澳

网夺冠前，不少次表达了对于澳网的渴望，

在这个赛场，她曾两度倒在终点线前。事不

过三，李娜再次用自己的顽强和执着来到了

最终的地位，决赛面对齐布尔科娃，李娜成

功圆梦，夺得了自己的第二座大满贯奖杯，

成为澳网有史以来第二老的女单冠军，李娜

可以说最终赶上了末班车，她成功圆梦，已

无怨无悔。

原因四：分手

虽然李娜的2011赛季堪称传奇，但真正

让李娜在稳定性和硬实力上提升的，还是

2012年夏天来到她身边的卡洛斯，作为海宁

的前教练，卡洛斯帮助李娜在技战术和心理

上都有了长足进步。李娜在2013年开始换

发第二春，整个赛季的稳定性超强。不过在

法网和温网的相继表现不佳后，卡洛斯让人

意外地在李娜最需要他的时候

选择了离开，两人解除合作，对

于李娜来说打击颇深。

宿松体彩业主成功有奥秘
只有付出，才有收获

既已决定，“娜”就退吧
曝中国金花一姐李娜将于今日宣布退役

9月18日，据圈内人士爆料，两夺女网大满贯的李娜，将在今天通过微博正式公开宣布
退役。接下来的武汉网球公开赛和中网公开赛的比赛场上，将不会出现她的身影。在此时
做出退役的选择，有些让人意外，但也在情理之中，一直以来，李娜的膝伤始终困扰着她，而
32岁的年龄，让李娜也不得不感慨岁月的无情。 江锐 整理


